



## 新年のごあいさつ

かほく市商工会

会長 小山 良一

あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、新年を健やかにお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。旧年中は、かほく市商工会の事業運営に多大なご協力を賜わり、まことに有難うございます。

さて、我が国の経済は、リーマンショックに端を発した世界同時不況から依然として回復せず、厳しい状況が続いており、「百年に一度の経済危機」と言われ、政府による緊急経済対策が実行されても、円高、株安、デフレ進行になすすべもなく、気持ちの余裕も大事な期待感もが失せていました。一年であります。

会員企業の一部には持ち直しの動きが見られるものの、総じて低迷が続き、企業間や業種間に格差が生じているほか、雇用情勢も厳しい状況にあります。

このような状況下、昨年は市行政による緊急支援融資の利子補給制度の創設や5月と10月の2回にわたるプレミアム商品券の発行助成を戴きましたし、お買物ラリー、東京ビッグサイトでの織維見本市出展など市行政の支援を得ながら、様々な事業を実施し、地域経済の活性化を後押し致しました。

また、政治の世界では、国民の変革を求める声で政権交代が実現したもの、外交、安全保障に迷走が見られますが、私どもにとりまして、まず一番に経済対策、特に、中小企業対策とデフレ進行を止めて頂くことでございます。(これがすべての政策の基本になると考へます)今は激動の時代であります。これで、会員の皆様の声を関係機関に届けて取り組んでいくところですが、そのためには何よりも事業者自身の気持ち、姿勢がもつとも大事であると考えます。

本年は、商工会法施行五十周年を迎える記念すべき年であり、心を新たにして、意識をはじめとしてあらゆる面での改革を加速させるべきと考えます。会員の皆様には、本年も厳しさは続くところですが、新しい年が明るく希望に満ちた一年になりますよう心よりお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

に、社員一丸となつて技術を取得し、皆様から信頼されるように努めています。

西 そうですね、まだまだ未 知の分野なのでやりがいのある仕事です。地域の皆さんから信頼され愛される事業所作りはとても大切だと思います。これからも産業なので、是非頑張って下さい。さて、いろいろお話を聞かせて頂いたのですが、西さんがこの仕事をするきっかけとなつたものは何ですか

西 もともと、石川製作所に勤めておりまして、電気部門の担当をしておりました。そこで10年間ほど勤務して、28歳の時に会社の上司の理解とアドバイスを頂き退職いたしました。在職中に海外の経験や大企業と接点があつたころなどが現在にも活かされております。

西 そこから電気の分野で生

このコーナーでは、毎号読者プレゼントをとおして寄せられた本誌への感想や要望、激励コメントなどを紹介しています。  
紙面の都合上、ほんの一部の掲載しか出来ませんが、ご了承下さい。

「商工かほく」を見るようになつてから、意識して地元のお店で購入するようになりました。これからもお店紹介をお願い致します。

(宇氣 K.M 様 39歳)

いつも楽しみながら読んでいるんですね。新春経済講演会も是非出席したいと思っております。これからも商工かほく作成がんばって下さいませ。

(高松 K.A 様 57歳)

## 地域力宣言2009 ニッポン全国物産展に出展して

(有)リッチ・モント 南谷 晃平

11月20日(金)～23日(月)  
の4日間 東京都の池袋サンシャインシティで『地域力宣言2009 ニッポン全国物産展』が開催され、出展させていただきま

た庭園に配置された五百羅漢公園には、等身大の人物像が五百体配置されているとのことでした。

見学には予約が必要で、建物の説明だけで四時間余り掛かり、建物の由来、仏教の教えなど、丁寧に案内していただき、木造建築に携

## 現代の大伽藍見学と阪神大震災

建設部会 桜井 誠二

11月26日～27日の1泊2日で、兵庫県加東市三草山にある、念佛宗三寶山無量壽寺という寺院を見学しました。平成20年7月に大林組、大成建設が工期七年、延べ350万人を費やして作られた総伽藍は、現代では想像を絶するような木造建築群で規模の大きさにまず圧倒されました。

55万坪の敷地に、とてつもなく大きな建築物があり、本堂の高さは東大寺大仏殿より高く、その鬼瓦の大きさは8mもあるとの事で、ただ圧倒されるばかりでした。また庭園に配置された五百羅漢公園には、等身大の人物像が五百体配置されていることでした。

阪神大震災の教訓、また人のやさしさを未来に伝え

るための、大切

なセンターであります。

阪神大震災の教訓、また人のやさしさを未来に伝え